

## **Herstellung kolloidales Gold / Endverbraucherinformation**

Kolloidales Gold können Sie mit Ihrem Goldpulser einfach selbst herstellen. Verwenden Sie hierzu destilliertes Wasser (einfach destilliertes Wasser ist ausreichend). Das Wasser sollte auf Zimmertemperatur erwärmt werden. Da die Herstellungszeiten sehr viel länger sind als bei der Herstellung von kolloidalem Silber, sind diese nicht vergleichbar.

Gute Ergebnisse erzielen Sie mit Herstellzeiten von bis zu 12 Stunden, die besten mit 24 Stunden und 200 ml dest. Wasser. Die Abgabe des Goldes ist absolut gering, und nicht messbar mit Leitwertgeräten bzw. in ppm anzugeben. Wegen der langen Herstellzeiten muss besonders auf den Platz der Produktion geachtet werden. Es sollte ein von Störfeldern und anderen Störeinflüssen freier Platz sein.

Messbar in ppm ist nur mit etwa 2 ppm nach ca. 20-24 Stunden zu rechnen. Diese geringen Konzentrationen werden als ausreichend angesehen.

Es gibt jedoch Berichte von der eher informativen Wirkung des Goldes im Wasser auch bei bereits kürzeren Zeiten z.B. 1 Stunde. Es dauert zehn bis zwölf Stunden, um 200ml einer Konzentration von <1 ppm (entspricht der homöopathischen Konzentration D6) herzustellen.